

Nicaragua: l'accent est mis sur l'importance du dialogue



Managua, 1er août (RHC)- L'armée du Nicaragua a réaffirmé que le dialogue entre les parties est le meilleur chemin pour la pacification du pays qui a été le théâtre de protestations violentes depuis plusieurs mois.

Au cours d'un meeting à l'occasion du 39e anniversaire de la Force Aérienne, auquel a participé le président Daniel Ortega, de hauts gradés ont mis l'accent sur le fait que les conversations sont la voie adéquate pour trouver des consensus permettant d'éviter des dommages irréversibles au peuple et d'apporter la sécurité et le développement national.

Ils ont également assuré qu'ils poursuivront leurs efforts en faveur de la stabilité, de la tranquillité et de la paix dans ce pays centraméricain.

Récemment, le chef d'état nicaraguayen a réaffirmé sa disposition de reprendre les conversations avec les opposants avec la médiation de l'ONU et de l'Union Européenne.



Radio Habana Cuba